

l'usage de la quinine à haute dose, à titre d'antipériodique. Le médecin auxiliaire Aylen étant descendu dans les détails de ces cas dans son rapport du 19 novembre, que vous avez déjà, je n'ai que faire d'en parler davantage ici. A l'exception du constable Maguire, qui était mourant, les malades de l'infirmerie de Calgary étaient en bonne voie de guérison.

Un seul cas, comparativement bénin—celui du constable Hackett—s'est produit à Régina pendant l'année 1890, et j'attribue cette immunité inaccoutumée dont nous avons joui au niveau très élevé et uniforme (chose sur laquelle j'ai si souvent insisté par le passé) auquel se sont tenues les eaux du creek, grâce à la quantité extraordinaire de pluie qui est tombée pendant 1890, jointe à l'excellent état sanitaire maintenu au poste de commandement. Par contre, un grand nombre de cas se sont produits dans la ville de Régina.

Le seul poste que je n'ai pas visité ni inspecté pendant le dernier exercice est celui de Fort Saskatchewan. Le voyage, à partir de Calgary, est long et fatigant; la saison (on était au 28 octobre) était déjà avancée, et ma propre santé trop ébranlée pour me porter à entreprendre ce service supplémentaire à une saison si avancée et incertaine, quand on savait du reste que la santé de la division était excellente.

Les approvisionnements pharmaceutiques demandés pour l'hiver pour tous les autres postes ont été expédiés il y a longtemps. Ceux de Fort Saskatchewan le seront incessamment, et devront arriver à ce poste vers le 20 du mois courant, probablement avant.

Dans le cas où il en faudrait davantage à quelqu'un des postes (sauf Maple Creek) pendant l'hiver prochain, je recommanderais que ceux qui seraient absolument nécessaires fussent achetés des pharmaciens de la localité aux prix proposés par eux, pourvu que ces prix soient raisonnables; mais qu'aucuns médicaments ne soient ainsi achetés nulle part avant que la demande n'en ait été transmise au chef-lieu de commandement général (Régina) pour y être examinée et approuvée, et afin que le commissaire en fasse lui-même la commande. Et si ce conseil était suivi, les soumissions originales ci-jointes, ou des copies de ces soumissions devraient être renvoyées aux postes de commandement respectifs pour servir de base à ces achats.

Le sous-officier d'état-major Graydon, préposé au soins du matériel médical à Régina, s'est fidèlement, et efficacement, je crois, acquitté de ses fonctions, bien qu'il se soit fait, il y a quelques semaines, en descendant tout seul un baril de jus de citron, un mal interne assez grave dont il n'est pas encore tout à fait guéri; je désire ajouter que le service de cet intelligent et compétent sous-officier a été fait de la manière la plus satisfaisante d'un bout de l'année à l'autre.

Sept membres du corps ont été mis en réforme pendant l'exercice qui vient d'expirer; on trouvera leurs noms, etc., dans la liste A ci-jointe. Cinq de ces hommes ont été ainsi réformés par moi-même, et les deux autres l'ont été par le médecin auxiliaire du chef-lieu de commandement général (Régina), pendant que j'étais en congé de convalescence.

Ainsi que l'accuse la liste B ci-jointe, le nombre des décès a été plus grand que de coutume, s'élevant à 8 en tout—soit environ 0.75 pour 100 de l'effectif entier du corps. De ces 8 décédés 2 sont morts de maladie à Calgary (division E), 1 est mort à Toronto, où il était en congé de convalescence, 1 est mort à Saint-Albert, des suites d'une chute à cheval, 1 est mort de la fièvre miasmatique à Pincher Creek, et deux se sont noyés dans le naufrage d'un yacht sur le lac Winnipeg. Depuis que ce qui précède a été écrit, nous avons reçu la nouvelle de la mort du maréchal des logis d'état-major Kirk, arrivée à Battleford, ainsi que le porte la liste B ci-jointe.

Pendant les neuf mois de l'exercice maintenant clos que j'ai passés au chef-lieu de commandement général, j'ai traité, au corps de garde de Régina, plusieurs aliénés, dont douze ont fini par être envoyés à l'asile de la Montagne-de-Pierre, Manitoba.

Je transmets ci-joint les rapports annuels suivants des médecins auxiliaires des différents postes détachés pour leur divisions respectives du corps, avec les demandes ordinaires de matériel médical qui les accompagnent. Si ces approvisionnements sont pour être, à l'avenir, tous expédiés de Régina, on pourrait en faire, dans le cours de l'hiver, une grande commande qui arriverait de bonne heure le printemps prochain;